

## 夏季におけるマスクの着用について



送電線第2号でもお知らせしましたが、文部科学省や町教育委員会より、あらためてマスクの着用について通知が出されましたので、再度お知らせをします。

体育の授業等運動するとき、登下校中、休み時間の外遊び等は、熱中症のリスクが高いことが想定されることから、子供たちにマスクをはずすように指導を継続します。

ただ、マスクをはずすのに抵抗がある児童や、様々な理由からマスク着用を希望するご家庭もあると思います。その場合は、担任までご相談ください。体育の種目を減らす、見学にするなど、熱中症リスクが軽減できるよう対応したいと考えています。

これから本格的に蒸し暑い（高温多湿）夏がきます。新型コロナウイルス感染症対策をしながら熱中症対策もしなければなりません。学校でも指導しますが、ご家庭においてもときどきお声がけをお願いします。

## 公共交通教室 (6月7日)

2年生が群馬中央バスさんのご協力で、バスの乗り方を学習しました。

当日は雨がしっかり降っていて、校庭に大きな水たまりがたくさんありましたが、その中を子供たちを乗せて走ってくれました。

乗るときには一人一人整理券を取り、そして前の料金表の見方を教わりました。もし夏休み等で子供たちと一緒にバスに乗ることがありましたが、料金表からバス代がいくらなのか質問してみてください。



## 麦ストローづくり (6月10日)

6年生が給食センターの栄養士さんとたまむら食の探検隊のみなさんに協力していただき、麦ストローづくりを体験しました。玉村町の名産を生かした麦ストローづくり、これもSDGsですね。

## プールが始まる前に

雨が続いてプールに入れられない状態が続いていますが、みんなが準備体操したりタオル等を置いたりする、かたらいの広場のベンチを学務員さん2人が修理してくれました。大切に使ってくださいね。



## 英語で授業交流

(6月 8日10日)

5年生が南小の子供たちと、合同授業を行いました。クラスを5つの班に分け、それぞれ Meet を使って英語で質問したり答えたりしました。だから今回は、一人あたりの英語に触れる時間が長くなったことで、とても勉強になったと思います。

もし機会があれば、もっといろいろな世界の人と英語を使って話し、英語の楽しさを感じてほしいと思います。



## 歯磨き指導

(6月3日)

3年生と5年生が、歯磨きの仕方を教わりました。また一時中断していた給食後の歯磨きを来週から始めます。教わったことを実践し、健康な歯を守っていきましょう。

また保健部の先生が中心となって、上陽小歯磨きの仕方動画を作りました。これで安全に歯磨きができそうです。ちなみに歯磨き動画の主演は、2年生の〇〇先生です！



## クリーンセンター見学

(6月15日)

雨の中でしたが、3年生がクリーンセンターへ見学に出かけました。クリーンセンターにきたゴミが、どのように処理されているのか説明をしてもらいました。今回の話をきっかけに、しっかりゴミを分別したり、ゴミを減らしたりする取組を実践してほしいと思います。

## 藤川探検

(6月15日)

小雨の中、藤川を守る会や地域の方々のご協力で、藤川見学に出かけました。

これから総合学習で藤川について学習していきます。この学習をきっかけに子供たちが藤川を好きになって、大人になるころにはホタル狩りができる川になっているといいですね。

